

Quillota da la bienvenida a los Juegos Panamericanos y Parapanamericanos 2023 con un mural colaborativo

Chile será anfitrión por primera vez de los Juegos Panamericanos y Parapanamericanos, evento masivo en que participarán deportistas de todo el continente. Es más, la competencia reúne cerca de 9.000 atletas, los que participarán en un total de 46 deportes distintos.

Durante octubre y noviembre de este año, Quillota será sede de los entrenamientos, competencias y premiaciones ecuestres del evento. Los que se realizarán en el Regimiento Escolta Presidencial Granaderos, contemplando las disciplinas de salto, adiestramiento y evento completo.

Anuncio Patrocinado



Es por esto que la Municipalidad de Quillota quiso impulsar el espíritu deportivo de la comunidad a través de un mural conmemorativo. Y designó como el centro de esta actividad al Gimnasio Municipal Alcalde Pablo Gac Espinoza, ubicado en la calle Blanco Escalada.

Así, el sábado 28 de enero se llevó a cabo el encuentro recreativo que unió a vecinos del sector y distintas autoridades. La jornada comenzó a las 9:30 de la mañana con la cicletada familiar "Quillota Activo", este recorrido tuvo un circuito urbano y fue organizado en conjunto por el Club MTB Quillota y la Dirección de Deportes.



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Además, a partir de las 10, se dio inicio a la creación colaborativa del mural en el frente del Gimnasio Municipal. La intervención artística estuvo a cargo del artista local Javier Leiva, quién diseñó la representación del frontis del complejo deportivo.

En este taller gratuito participaron quillotanos de todas las edades, quienes demostraron una gran disposición y fueron parte de la creación de un símbolo de los Juegos Panamericanos y Parapanamericanos y de la participación de nuestra ciudad en ellos.

La alcaldesa subrogante, Paula Vásquez, se unió a la actividad y pintó el gimnasio municipal junto a los demás participantes. Tras conversar con ellos, la alcaldesa expresó que los asistentes apreciaron la invitación y que “los vecinos se han sumado y están muy contentos con la recuperación de este espacio. Le comentaba hace un rato al equipo de Santiago que este espacio nos ha costado mucho recuperarlo y el mural viene a ser la excusa perfecta para poder darle color, poder tomarnos este espacio y para que los vecinos puedan recuperarlo de forma significativa”.

La autoridad invitó a la comunidad a sumarse a la jornada y recalcó que el encuentro “es un hito no solo comunicacional y deportivo, sino que en realidad es un hito participativo y comunitario que tiene que ver con el sello de nuestra gestión municipal”.

Quillota da la bienvenida a los Juegos Panamericanos y Parapanamericanos 2023 con un mural colaborativo

Adicionalmente, se dispusieron juegos al aire libre para todos los asistentes, como mesas de taca taca, tenis de mesa y básquetbol. Además, el proyecto artístico fue acompañado por el embellecimiento de los sectores cercanos al recinto deportivo. Donde se realizó un hermosteamiento de los alrededores al potenciar las áreas verdes e instalar árboles nuevos, logrando renovar este espacio de la ciudad.

Cabe destacar que, el mural es parte del programa “Murales Barriales”, una iniciativa lanzada desde el comité organizador de los Juegos Panamericanos y Parapanamericanos. En la que se buscó trabajar junto a las 21 comunas sede de sus respectivos deportes, en el caso de Quillota, este será la equitación.

Por esto mismo, la Municipalidad de Quillota y Santiago 23 planearon con antelación este día. En su reunión, lograron elegir la ubicación estratégica del mural y elaboraron un plan de comunicación para invitar a los vecinos a participar.

María Olivia Rivas, Jefe de Interacción con La Comunidad, recalcó que este es el primer mural ubicado fuera de la región Metropolitana y, por lo tanto, tiene una importancia significativa. Asimismo, junto a su equipo, están haciendo esfuerzos por poder descentralizar este evento y tratando de llegar a todos los rincones de Chile.

“Estamos muy contentos de estar acá, desde la primera reunión que sostuvimos con el alcalde y con nuestra directora ejecutiva, hemos tenido todo el apoyo del Municipio y sus distintas unidades. Y estamos muy felices de ver la cantidad de gente participando, que se esté también aportando a embellecer los espacios, que se converse de medio ambiente, que podamos hablar de vida saludable. Y que, finalmente, logremos nuestra principal misión que es acercar los juegos a la comunidad y lograr que, ojalá, este frontis del gimnasio municipal se convierta en un punto de encuentro”, finalizó la representante.

Quillota da la bienvenida a los Juegos Panamericanos y Parapanamericanos 2023 con un mural colaborativo



Quillota da la bienvenida a los Juegos Panamericanos y Parapanamericanos 2023 con un mural colaborativo



Quillota da la bienvenida a los Juegos Panamericanos y Parapanamericanos 2023 con un mural colaborativo



Quillota da la bienvenida a los Juegos Panamericanos y Parapanamericanos 2023 con un mural colaborativo



Quillota da la bienvenida a los Juegos Panamericanos y Parapanamericanos 2023 con un mural colaborativo



Quillota da la bienvenida a los Juegos Panamericanos y Parapanamericanos 2023 con un mural colaborativo



y tú, ¿qué opinas?